

PlantaDoce.

Público

Andalucía prevé licitar las obras del centro de salud de Mancha Real por cinco millones de euros

La redacción del proyecto ya se ha adjudicado por un importe de 368.879 euros. El nuevo centro de salud incorporará una nueva unidad de radiología de forma que se evitarán los desplazamientos a la capital.

PlantaDoce
16 sep 2022 - 17:10



Andalucía invierte en los recursos sanitarios de la provincia de Jaén. El Ejecutivo regional sacará a concurso las obras del futuro centro de salud de Mancha Real **por cinco millones de euros**, según ha informado el Ejecutivo regional en un comunicado.

Actualmente, el proyecto se encuentra en la fase de supervisión y, en breve, se iniciarán los trámites para licitar la obra. La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha explicado que **la redacción del proyecto ya se ha adjudicado por 368.879 euros**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-preve-licitar-las-obras-del-centro-de-salud-de-mancha-real-por-cinco-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El nuevo centro de salud de Mancha Real contará con dos servicios totalmente independientes pero interconectados: el Servicio de Urgencias de Atención Primaria y el Centro de Salud con el resto de las dependencias.

Además, el nuevo centro de salud incorporará una nueva unidad de radiología de forma que se evitarán los desplazamientos a la capital y, además, **el área de atención primaria contará con una consulta para un psicólogo**. Por otro lado, habrá dos circuitos totalmente independientes en función de la edad de los pacientes. El circuito pediátrico tendrá una sala de espera y una sala de juegos para los niños que acudan a consulta con sus padres o tutores.

Andalucía destinará este año 2,8 millones para la mejora de centros sanitarios en cuarenta municipios de la provincia de Jaén

García ha recordado que el actual centro de salud de Mancha Real “cuenta con un espacio insuficiente e inadecuado, ya que se diseñó hace más de cuarenta años para cuatro cupos de medicina, enfermería y un pediatra”.

La consejera ha destacado que el nuevo centro de salud supone ampliar el espacio hasta 3.144 metros cuadrados, **triplicando la superficie aprovechada actualmente**, además de contar con distintas instalaciones que “hasta este momento no han tenido los profesionales, lo que va a venir a favorecer sus condiciones laborales”.

Esta no es la única inversión que el Gobierno andaluz ha proyectado en la provincia de Jaén. En agosto, García anunció que se destinarían 2,8 millones de euros para la mejora de centros sanitarios en cuarenta municipios de las áreas Norte, Nordeste y Distrito Jaén-Jaén Sur de la provincia andaluza.